

## CONFORMAN CGC DEL SECTOR DE INGENIERÍA BIOMÉDICA

- CONOCER y el Colegio de Ingenieros Biomédicos de México certificarán en actividades relacionadas para mejorar la salud y calidad de vida.



Ciudad de México, 27 de julio de 2018.

El director general del Consejo Nacional de Normalización y Certificación de Competencias Laborales (CONOCER), Alberto Almaguer Rocha, Navor Francisco Ballinas Morales, rector de la Universidad Politécnica de Chiapas y Jatziri Espinosa Pérez, presidenta del Colegio de Ingenieros Biomédicos de México encabezaron la firma del Acta de Integración del Comité de Gestión de Competencias (CGC) del sector de Ingeniería Biomédica.

En este sentido, el titular del CONOCER precisó que los servicios de salud es una actividad relevante en el ámbito económico nacional y de empleabilidad, así como en la cadena de valor que genera dicho rubro. Razón por la que la profesionalización de este ámbito otorga certeza a los usuarios de un servicio de calidad.

Cabe destacar que este CGC desarrollará estándares de competencia para evaluar y certificar quienes realizan actividades relacionadas con la aplicación de principios de ingeniería, física, matemáticas y ciencias de la vida que estudia la biología, medicina

y sistemas de salud. Además en la aplicación de tecnologías para mejorar la salud y calidad de vida.

Así como gestión tecnología y métodos para valoración y evaluación de tecnología para prevenir, diagnosticar y tratar padecimientos. El cuidado de la salud, atención y rehabilitación de pacientes.

Integran el CGC las siguientes organizaciones:

- Universidad Politécnica de Chiapas.
- Colegio de Ingenieros Biomédicos de México.
- Centro Nacional de Excelencia Tecnológica.
- Dirección General de Planeación y Desarrollo en Salud, de la Secretaría de Salud.



Comunicación CONOCER

Barranca del Muerto 275, 1er. piso, Col. San José Insurgentes  
Ciudad de México, 03900 Tel. (01.55) 22.82.02.00 ext. 2071

